

Concluyen las obras de reforma de la Plaza de la Constitución

EL PERIÓDICO

Sin acto inaugural debido al luto oficial decretado por el accidente de aviación en los Alpes, la Plaza de la Constitución de Manzanares ya está nuevamente abierta para el uso y disfrute ciudadano tras cinco meses de obras de reforma que también han afectado a varias zonas adyacentes, como la plaza de San Francisco, calle Iglesia y un tramo de la calle Jesús del Perdón. Esta nueva urbanización acaba con los problemas de seguridad de la superficie utilizada en la anterior reforma.

Las obras de reforma de la plaza de la Constitución y calles aledañas, iniciadas el pasado 4 de noviembre, concluyeron el 25 de marzo, tras los últimos retoques, limpieza y retirada de vallas. Esta remodelación ha mejorado su seguridad y funcionalidad al eliminar el hueco del suelo técnico de la anterior urbanización, que ha sido rellenado y cubierto con una capa de hormigón sobre la que se han puesto losas de granito y hormigón antideslizantes.

La anterior superficie, además de fracturarse con facilidad y de no soportar el paso de vehículos, era muy resbaladiza, aspectos que causaron accidentes tanto a peatones como a vehículos de reparto y de emergencias.

El proyecto seguido en la reforma, del arquitecto manzanareño Antonio Moraleda, fue el ganador del concurso de ideas convocado por el Ayuntamiento, con la participación ciudadana y de técnicos. En la plaza se ha respetado su gruesa palmera washingtonia y se han plantado en su perímetro diecisiete árboles (acacias rosas) que en su esplendor alcanzarán unos tres metros de altura, lo que permitirá sombra sin restar vistosidad a las fachadas del entorno. Junto a



Aspecto de la Plaza de la Constitución tras la reforma.

los árboles se han instalado bancos de madera y acero al carbono. Se ha mantenido la iluminación de las fachadas desde el suelo y se han añadido trece farolas en acero con lámparas led de ahorro energético para alumbrar la parte central de la plaza.

Esta primera fase de una acción global de recuperación del casco antiguo ha actuado sobre la plaza de la

Constitución, la lonja de San Francisco, calle Iglesia en su totalidad y el tramo de la calle Jesús del Perdón desde Reyes Católicos hasta la plaza. En total se ha intervenido en una superficie aproximada de 5.300 metros cuadrados en los que se han empleado 1.175 metros cuadrados de losa de granito gris en la parte central de la plaza y acceso a la iglesia; 2.938 metros cua-

drados de losa de hormigón gris para el resto de la plaza, soportales, lonja y acerados de las calles Iglesia y Jesús del Perdón; y 1.180 metros cuadrados de adoquín de hormigón gris para los viales abiertos a la circulación de vehículos. Todos estos materiales son granallados para evitar resbalones, como ocurriría en caso de lluvia en la anterior superficie.

Juventud convoca un certamen local de maquetas para grupos musicales

EL PERIÓDICO

Con el objetivo de promover el talento musical de los jóvenes de Manzanares, la Concejalía de Juventud convoca el primer Certamen Local de Maquetas para grupos o intérpretes de cualquier género musical. El ganador recibirá 300 euros y actuará como telonero en el II Manzanafest a finales de agosto. Un jurado elegirá el 19 de mayo al ganador. El plazo de presentación de maquetas es del 13 al 30 de abril en la Casa de la Juventud. Los participantes deberán enviar la hoja de inscripción cumplimentada y todos los anexos pertinentes, así como las dos canciones presentadas a concurso en soporte digital (CD o pendrive).

Nieva anuncia la recuperación de la televisión local si llega a la Alcaldía

EL PERIÓDICO

El candidato del PSOE a la Alcaldía de Manzanares, Julián Nieva, ha anunciado que la televisión local Canal-10 que el Partido Popular y el alcalde, Antonio López de la Manzanara, cerraron en 2012, volverá a ser una realidad en Manzanares si los socialistas ganan las próximas elecciones municipales.

Nieva declaró que el cierre de este medio de comunicación "fue una decisión sectaria y reaccionaria del Partido Popular y de López de la Manzanara con la

pretensión de acabar con la pluralidad informativa". Según Nieva, "el PP pergeñó un ataque antidemocrático al derecho a la información, y en la línea de dilapidar recursos públicos, desmanteló y tiró por la borda las inversiones realizadas durante dos décadas en estos medios de comunicación".

Según el dirigente socialista, el PSOE dejó en Manzanares una televisión en la que tenían cabida debates políticos plurales, donde estaban programados periódicamente espacios específicos para todos los

grupos políticos municipales, y con unos espacios semanales para todas las fuerzas políticas locales en los informativos, lo que para Nieva significa un ejemplo de pluralidad política en un medio local.

Para el candidato del PSOE, "entre todos los ciudadanos habíamos logrado una televisión pública en la que toda la sociedad manzanareña tenía cabida", con un especial protagonismo en su programación para la actividad cultural y asociativa local, algo corroborado por su aceptación.



Viveros Garden

ÁRBOLES DE HOJA PERENNE Y CADUCA
FRUTALES DE TODAS CLASES

ARBUSTOS - CONÍFERAS - FLORES DE TEMPORADA

AFAS EMPLEO

Conoce nuestras ofertas

HORARIO: Lunes a Viernes Mañanas y tardes
Sábados Mañanas



AUTOVIA

Viveros Garden
(P.O. Box 101)